

## Komm mit ins Zahlenland

### Eine Spende der Stiftung Much an die Kita Wellerscheid

Die Freude war groß, als ein großes Paket für unsere diesjährigen Pustebblumenkinder eintraf. Schnell war klar: Es ist das Paket der Stiftung Much.

Aber was genau ist dort drin? - Das „Zahlenland“ ist da!

Wir bedanken uns sehr, dass uns die Stiftung Much mit 500 Euro unterstützt, unseren Kindern das didaktische Konzept „Komm mit ins Zahlenland“ von Gerhard Friedrich speziell für die Elementarpädagogik entwickelt, zur Verfügung zu stellen. So können wir in unserem Kindergartenalltag das Interesse unserer Kinder für die Welt der Mathematik aufgreifen und vertiefen.

Das Besondere an „Komm mit ins Zahlenland“ ist, dass die Grundlagen der Mathematik konsequent aus der Perspektive der Kinder entwickelt wurden, die stets eine ganzheitliche Perspektive in ihrer konkreten Lebenswelt einnimmt.

Wir sind begeistert, wie unsere Kinder auf ihrer phantasievollen und fröhlichen Reise ins Zahlenland den lebendigen Zahlen begegnen und auf lustige Weise motiviert werden, sich im Spiel mit mathematischen Zusammenhängen (u.a. Mengen, Formen, Zahlenaspekte) auseinanderzusetzen.

Das geschieht über das Einrichten von Zahlengärten, vielerlei Bewegungsspiele, Musik und Märchen. Besonders spannend wird es für unsere Kinder, wenn der Zahlenkobold sein Unwesen



treibt und jede Menge Chaos anrichtet.

Denn dann sind unsere Kinder gefragt, den Zahlen zu helfen und wieder Ordnung in das Zahlenland zu bringen. Und sollte es doch einmal zu knifflig sein, dann wissen die Kinder ganz genau, wo sie Hilfe erhalten - nämlich bei der Zahlenfee.

Wir, als Kindergarten, freuen uns, dass unsere Aufgabe, den Kindern ein reiches Umfeld zu geben, um die Welt der Mathematik mit diesem tollen Konzept ganzheitlich, vielfältig und kindgerecht zu entwickeln, durch die Stiftung Much ermöglicht wurde.

*Sandra Nogge*

*Einrichtungsleitung Kita Wellerscheid*

